



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LA MINE CANADIAN MALARTIC PRÉSENTATRICE OFFICIELLE DU FESTIVAL WESTERN DE MALARTIC POUR LES TROIS PROCHAINES ANNÉES

Malartic, le 1er mars 2016 – La mine Canadian Malartic est heureuse d’annoncer son partenariat avec le Festival Western de Malartic à titre de présentatrice officielle de l’évènement, et ce, pour les trois prochaines années.

Le Festival Western de Malartic se veut un évènement incontournable qui a su faire sa renommée au sein de sa communauté, mais aussi au sein de la région et de l’extérieur de celle-ci. L’accueil chaleureux des Malarticois, l’impressionnante programmation et le calibre élevé des compétitions animent un grand nombre de festivaliers de tout horizon.

La mine Canadian Malartic considère le Festival Western de Malartic comme un évènement porteur pour la communauté. Il permet, entre autres, de générer des retombées positives pour la municipalité, de faire découvrir les incontournables de la ville et de démontrer le dynamisme de sa population. Le festival se veut un évènement rassembleur et définitivement attendu année après année.

La croissance du festival démontre l’intérêt qu’il suscite, mais également la passion de son comité organisateur. L’équipe de la mine Canadian Malartic tient à féliciter celui-ci pour tout le travail accompli et souhaite une excellente édition à tous les festivaliers qui y prendront part.

-30-

Pour plus de renseignements

Marie-Pier Beaucage
Conseillère en communication
Mine Canadian Malartic
mpbeaucage@canadianmalartic.com
819 757-2225 # 2024
819 860-2787